



Lecture d'histoires par les CM2 de Mr Poixe

Aujourd'hui mardi 17 octobre les élèves de CM2 sont venus en Maternelle lire des histoires aux MS GS. Pendant 45 minutes les mots ont circulé dans l'air par groupe de 3 ou 4 ,c'était magique.

Grand merci aux élèves de CM2.

Voici ce qu'on aimé les MS GS: (paroles d'élèves)

Les élèves ont aimé les histoires qui parlaient :

« d' ours pour Théodore , de plein d'animaux pour Timéo , de voiture pour Arbil , Ade poussins pour Alix , d'avion Mia , de voitures pour Neïlan , d'ours pour Aeris, l'histoire de mon frère qui parlait de course, je ne sais pas pour Jade, je ne sais plus pour Ryan, de course pour Sana, des rennes pour Gustave, du clown et de la coccinelle pour Raphaël, des trois petits cochons pour Joa et pour Solal et de voitures pour Naïm. »

